

ST-GUILLAUME

DEPUIS
1940



TORTILLON

EN SACHETS

INTENSITÉ: DOUCE / MOYENNE (BBQ)

ARÔME: LAIT FRAIS SALÉ / BBQ

Le fromage tortillon est un fromage non affiné à pâte ferme filée et saumurée fait de lait pasteurisé. Il est offert nature ou assaisonné au BBQ.

Pour amateurs de fromages salés!

Le midi, en fin de journée ou en soirée, les bâtonnets de tortillon remplacent croustilles et bretzels tout en étant délicieux au goût et meilleurs pour la santé. Ils sont particulièrement appréciés avec une bière ou en accompagnement d'un sandwich. Ils sont aussi parfaits pour combler un petit creux sur la route!

Le tortillon cuisiné

Sortez des sentiers battus en intégrant des bâtonnets de tortillon à vos plats! À titre d'exemple, Geneviève Everell, alias Miss Sushi, célèbre chef et propriétaire de Sushis à la maison, adore incorporer le tortillon au BBQ à ses tartares. « *Mettre du fromage tortillon dans un tartare, c'est une idée plus que brillante et un goût ô combien inusité en bouche. Coup de foudre assuré pour un tartare complètement capoté!* », déclare-t-elle.

FORMATS	UN./CS	CODE	CUP
Tortillon, en sachet	50 g	56 10700	0 64786 00275 7
Tortillon au BBQ, en sachet	50 g	56 10702	0 64786 00277 1
Tortillon, en sachet	150 g	32 10701	0 64786 00276 4
Tortillon au BBQ, en sachet	150 g	32 10707	0 64786 00707 3



ACCORDS

VINS & FROMAGE:
1^{er} service



BIÈRES:
Blanches amères
BBQ: Noires, Porter

Fromagerie St-Guillaume

83, rang de l'Église
St-Guillaume, QC J0C 1L0

1-888-868-2022

stguillaume.com



st-GUILLAUME



TORTILLON

BAGS (POUCHES)

INTENSITY: MILD / MEDIUM (BBQ) **AROMA:** SALTED FRESH MILK / BBQ

St-Guillaume Tortillon cheese is an unripened and brined firm stringy cheese made from pasteurized milk. It is offered plain or seasoned BBQ.

For salted cheese lovers!

At lunch time, at the end of the day or during the evening, Tortillon sticks replace chips and pretzels while being delicious and healthier. They pair particularly well with a beer or a sandwich. They are also perfect to calm munchies while on the road!

Cooking with Tortillon

Get off the beaten track by incorporating Tortillon sticks into your dishes! For example, Geneviève Everell, aka Miss Sushi, the famous chef and owner of Sushis à la maison, loves to incorporate BBQ Tortillon into her tartars. « Putting Tortillon cheese in a tartare is a brilliant idea and a very unusual taste in the mouth. Love at first bite for a crazy tartare! », she declares.

SIZES	UN./CS	CODE	UPC
Tortillon, bag	50g	56 10700	0 64786 00275 7
BBQ Tortillon, bag	50g	56 10702	0 64786 00277 1
Tortillon, bag	150g	32 10701	0 64786 00276 4
BBQ Tortillon, bag	150g	32 10707	0 64786 00707 3



PAIRINGS



WINE & CHEESE:
1st service



BEERS:
White bitter
BBQ: Black, Porter

Fromagerie St-Guillaume

83, rang de l'Eglise
St-Guillaume, QC J0C 1L0

1-888-868-2022

stguillaume.com

